

Anfrage Nr.: 0077/2012/FZ
Anfrage von: Stadtrat Ehrbar
Anfrage vom: 03.12.2012

Betreff:

Erneuerung Fahrbahndecke Schäfergasse

Schriftliche Anfrage:

Ich bitte um Auskunft darüber, ob in der nächsten Zeit eine Sanierung der Fahrbahndecke in der Schäfergasse zwischen Lochheimer Straße und dem Brennerweg möglich ist.

Gegebenenfalls bitte ich auch um Mitteilung, zu welchem Zeitpunkt diese Maßnahme vorgesehen ist.

Der Zustand der vorgenannten Fahrbahndecke ist in einem überaus schlechten Zustand und birgt somit Gefahren für Verkehrsteilnehmer.

Antwort:

Die Einschätzung des Straßenzustandes wird von der Verwaltung geteilt.

Die Sanierung der Fahrbahndecke in der Schäfergasse ist derzeit nicht vorgesehen.

Im Rahmen der Straßenunterhaltung werden akute Unfallgefahren regelmäßig entschärft. Für eine Sanierung reicht der Austausch der Deckschicht nicht aus. Für eine investive Maßnahme sind im Doppelhaushalt 2013/2014 keine Mittel vorgesehen.